

Communiqué de presse

Date le 15 décembre 2022

Remise de prix à la finaliste du Family Business Award 2022: CTA AG

Family Business Award CTA AG, basée à Münsingen, dans le canton de Berne, était parmi les finalistes de la remise du Family Business Award en 2022. La semaine dernière, CTA AG s'est vue remettre son prix, un ŠKODA ENYAQ SportLine iV.

Family Business Award
p.A. Neue Zürcher Zeitung AG
Zweigniederlassung NZZ Connect
Viktoriastrasse 72
CH-3013 Berne
www.family-business-award.ch
connect@nzz.ch

Le Family Business Award récompense chaque année une entreprise familiale suisse qui se distingue par une gestion d'entreprise particulièrement durable. Les finalistes en 2022 étaient CTA AG de Münsingen (BE), Griesser AG d'Aadorf (TG) et Nachbur AG de Holderbank (SO).

Tous les finalistes reçoivent comme prix de la part d'AMAG un ŠKODA ENYAQ SportLine iV entièrement électrique. Le SUV électrique revendique fièrement un caractère dynamique tout en offrant un maximum de confort. Le véhicule accompagnera les finalistes pendant un an, sans émission et de manière dynamique. L'entreprise gagnante pourra en outre conserver le véhicule. La remise des prix a eu lieu le jeudi 8 décembre 2022 à Berne. Urs Mürger, responsable des achats, de la production, de la logistique et des projets, a pu réceptionner le véhicule pour CTA AG.

A propos de CTA AG

Avec des pompes à chaleur, des climatiseurs et des machines frigorifiques, la société CTA garantit la bonne température ambiante. L'entreprise familiale suisse indépendante de plus de 250 collaborateurs s'est engagée depuis 1981 en faveur de l'utilisation d'énergies renouvelables et de solutions systèmes judicieuses en termes énergétiques. L'entreprise a été fondée pour climatiser les appareils et les locaux informatiques du marché informatique émergent. Dès 1985, CTA commercialisait les premières pompes à chaleur. Le véritable élan a été donné dans les années 1990: la société CTA a construit sa première grande pompe à chaleur exclusive sur mesure et lancé ses propres pompes à chaleur domestiques sur le marché. En 2005, Marco Andreoli a repris la direction à la place de son père, Gregor Andreoli. Avec son équipe, il a établi CTA sur le marché des pompes à chaleur comme le premier constructeur suisse. Le développement durable est important pour l'entreprise familiale. La société CTA agit de manière responsable et respectueuse de l'environnement et utilise des matériaux aussi respectueux des ressources que possible. Autant que faire se peut, elle se sert de petites quantités de fluides frigorigènes naturels et

respectueux du climat. La production s'effectue avec du courant issu de sa propre installation photovoltaïque, chauffée par des pompes à chaleur, à air et pour eaux souterraines.

En savoir plus sur le Family Business Award

AMAG a créé le Family Business Award en l'honneur de son fondateur et patron, Walter Haefner, qui s'est toujours engagé pour une culture d'entreprise authentique, durable et pratiquée au quotidien. Il récompense les entreprises familiales suisses et dans la Principauté de Liechtenstein actives de manière particulièrement responsable. De plus, l'objectif de ce prix est d'attirer l'attention sur l'importance économique des entreprises familiales en Suisse.

Photo: Urs Mürger, responsable des achats, de la production, de la logistique et des projets chez CTA AG (à droite), et Andreas Koller, Key Account Manager d'AMAG Berne (à gauche) lors de la remise du ŠKODA ENYAQ SportLine iV.

En cas de questions, veuillez-vous adresser à:

AMAG Group SA
Dino Graf
Responsable Group Communication
Téléphone +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group SA
Claudia Isler
Public Affairs & CRS Manager
Téléphone +41 44 269 55 11
presse@amag.ch